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OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CIVICO MAROSTI CA 

IN DATA 27/08/2010 AVENTE OGGETTO "RICHIESTA DI BAR RIERA 
TRA VIA DELLA LIBERTA' E LA LOTTIZZAZIONE SCANAGATT A" 

 
 
L'anno duemiladieci, addì  sedici del mese di settembre  alle ore 20.30, nella Sala Consiliare del 
Castello Inferiore, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla Legge e dallo Statuto, il 
Consiglio Comunale si è riunito sotto la presidenza del geom. Emanuel Cortese in qualità di 
Presidente del Consiglio. 
 
N. Cognome e Nome P A 
1 SCETTRO rag. Gianni SI  
2 BERTAZZO prof. Alcide SI  
3 BUCCO geom. Simone SI  
4 COSTA arch. Mariateresa SI  
5 MINUZZO ing. Matteo SI  
6 OLIVIERO S.Ten. cav. Giuseppe SI  
7 CUMAN prof.ssa Maria Angela  SI 
8 CORTESE geom. Emanuel SI  
9 RUBBO geom. Alessandro SI  
10 TASCA Luca SI  
11 BONAN rag. Riccardo SI  
 
 
 
 
 

N. Cognome e Nome P A 
12 DALLA VALLE Giovanni  SI 
13 MORESCO dott. Ivan SI  
14 VIVIAN Matteo SI  
15 BERTACCO dott. Lorenzo  SI 
16 MAROSO Nereo SI  
17 ZAMPESE dr. Pierantonio  SI 
18 DINALE arch. Duccio SI  
19 BASSETTO ins. Daniela SI  
20 ZANFORLIN dr. Valerio SI  
21 MARCHIORATO arch. Giuseppe 

Loris 
SI  

 
  TOTALE 17 4 
 
 

 
Partecipa Il Segretario Generale Francesca Lora 
 
 
Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a 
trattare l'argomento di cui in oggetto. 
 



 
OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CIVIC O MAROSTICA 
IN DATA 27/08/2010 AVENTE OGGETTO "RICHIESTA DI BAR RIERA TRA VIA 
DELLA LIBERTA' E LA LOTTIZZAZIONE SCANAGATTA" 
 
 
 
      Il consigliere Daniela Bassetto dà lettura dell’interrogazione che si allega al presente 
provvedimento (sub A). 
 
Escono i consiglieri Minuzzo e Oliviero (presenti n. 15). 
 
Risponde il Sindaco: E’ la seconda interrogazione sull’argomento: la prima è del 25 marzo 2009. 
Legge la risposta data ai cittadini in data 18.06.2009 dall’ufficio competente con la quale è stato 
espresso favorevole per l’installazione delle fioriere a cura dei residenti. I cittadini dovevano 
presentare istanza.  
 
A questo punto il Presidente dà la parola alla consigliere interrogante.  
 
Bassetto: replica che non tocca ai cittadini mettere le fioriere e che  il precedente Sindaco si era 
impegnato a dar corso all’istanza. In piazza le fioriere le mette il Comune. Perché lì no? Riferisce 
inoltre che il progetto è stato presentato. Forse gli uffici comunali non hanno istruito l’istanza. 
 
Sindaco: conferma che le fioriere dovranno acquistarle i privati che dovranno anche assumersi 
l’onere della loro manutenzione. 
 
Moresco: gli uffici hanno riferito che la pratica è ferma. Dà dei riferimenti di protocollo delle 
corrispondenze. Verificherà quando accaduto dopo. 
 
Dinale: gli risulta che il progetto è stato fatto e se necessario verrà ripresentato. Chiede che l’atto 
d’obbligo lo predisponga l’ufficio per poi procedere. 
 
Moresco: rilegge la  prescrizione data qualora i residenti optino per la soluzione delle fioriere e 
chiarisce. 
 
Bassetto: i cittadini si sono rivolti ai vigili proponendo di acquistare le fioriere e vigili hanno 
smentito. Non è del tutto soddisfatta della risposta. Ribadisce che le fioriere dovrebbero essere 
messe dal Comune, come detto nella risposta alla prima interrogazione. Curare i fiori può andare 
bene, ma le fioriere dovrebbero essere messe dal Comune.  
 
Bertazzo: si tratta di strada privata e il problema non è solo delle fioriere,  ma anche della poca 
pulizia. 
 
Rubbo: coglie l’occasione di congratularsi con l’amministrazione e tutti coloro che hanno 
collaborato,  per l’ottimo risultato degli eventi svoltisi nei giorni scorsi. Pensa che meglio di così 
non si poteva fare. 
 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta  (ore 22.48). 
 
 
 





 
         
Letto, confermato e sottoscritto 
 

Il Presidente del Consiglio 
  geom. Emanuel Cortese 

Il Segretario Generale 
  Francesca Lora 

 
 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Certifico io sottoscritto SEGRETARIO GENERALE che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il 09/11/2010 ed ivi rimarrà per la durata di 15 giorni 
consecutivi ai sensi del 1° comma dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000 (T.U.E.L.). 

 
Il Segretario Generale  

    Francesca Lora 
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CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio 
 

ATTESTA 
che la presente deliberazione: 
 

 
è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune in data _____________ e che    
contro la stessa non è stato presentato alcun ricorso. 

 
è divenuta esecutiva il ______________ per decorrenza del termine di 10 giorni dalla 
pubblicazione, ai sensi del 3° comma dell’art. 134 del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267. 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile. 

 
 Il Segretario Generale  

    Francesca Lora 
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